

Sankt-Martini-Post Dezember 2023

Liebe Eltern,
hier der Rückblick auf unser Schulleben im Dezember.

Spendenübergabe (siehe Fotos)

Beim „Winterleuchten“ auf dem Veerter Marktplatz wurde dem Förderverein der Erlös des Benefizkonzertes überreicht. Sage und schreibe 2453,92€ sind zusammengekommen, die mithelfen werden, unser nächstes Zirkusprojekt zu stemmen. Das war selbst für „Gentlemen on the Road“ ein neuer Rekord. Besonders hervorgehoben wurde von Seiten der Band, dass wir so eine engagierte Elternschaft mobilisieren konnten, die kräftig mitgeholfen hatte und gleichzeitig richtig mitgerockt hat. Vielen Dank an alle Helfenden. Zusätzlich wurde durch den Waffelverkauf auch ein Betrag von 790,96€ erwirtschaftet. Auch hier ein riesiges Dankeschön für die Teigspenden und die fleißigen Waffelbäcker. Als Überraschung wurde die ganze Schule am nächsten Tag mit leckeren Waffeln versorgt. Vielen, vielen Dank!

Ausstellung Veerter Schule

In der Veerter Heimatstube gab es eine schöne Ausstellung zur Geschichte der Veerter Schule. Alte und neue Fotos und Ausstellungsstücke gaben einen guten Eindruck in den Wandel der Zeit. Die Kindern aus dem dritten und vierten Schuljahr werden Anfang des nächsten Jahres die Ausstellung besuchen.

Adventsingen (siehe Fotos)

Zum Start in die Adventszeit haben wir uns zweimal montags mit allen Klassen um den liebevoll geschmückten Tannenbaum und Adventskranz versammelt, um gemeinsam Weihnachtslieder zu singen. Frau Rattmann hat uns dabei mit dem Piano begleitet.

Nikolaustag (siehe Fotos)

Der Nikolaus hat unsere ersten Schuljahre besucht. Die Kinder haben dem Nikolaus sehr gespannt gelauscht und er wurde mit einem schönen Lied und Gedichten belohnt. Wie im letzten Jahr hatte unser Förderverein für alle Klassen und das Team Mandarinen und Schokolade gesponsort. Herzlichen Dank.

Eislaufen (siehe Fotos)

Einige Klassen haben wieder das Angebot genutzt bei „Heiß auf Eis“ auf dem Gelderner Marktplatz Schlittschuhlaufen zu gehen. Wie auf den Fotos zu sehen ist, hatten alle viel Spaß dabei.

Weihnachtskonzert (siehe Fotos)

In guter alter Tradition fand auch in diesem Jahr zum Ende des Jahres unser Weihnachtskonzert statt. Eröffnet wurde das Konzert von zwei Liedern des Veerter Kinderchores, der eigentlich von Monika Hetjens und Jessica Claassen geleitet wird. Wie schön, dass Frau Hetjens es möglich machen konnte an diesem Morgen zu kommen und die Kinder auf der Gitarre zu begleiten. Insgesamt 9 Kinder aus unserer Schulgemeinde präsentierten anschließend ein kleines Musikstück auf ihren Instrumenten. Unsere diesjährigen Solo/ Duett-Musiker und Musikerinnen waren: Leon Fürtjes, Klasse 3a

(Klavier), Luisa Murmann, Klasse 4a (Blockflöte), Lara Cremer, Klasse 3a (Blockflöte), Noura El Mansouri, Klasse 3b mit Johanna Nehb, Klasse 4a gemeinsam (Geige), Eva Perters, Klasse 4b (Gitarre), Luisa Hertelt, Klasse 4b (Querflöte), Clara Nehb, Klasse 2b (Gitarre) und Lea Peulen, Klasse 4a (Blockflöte). Aber auch das Publikum durfte bei zwei Liedern kräftig mitsingen und wurde dabei von Britta Rattmann auf dem Klavier begleitet. Vielen Dank an die Musiker und Musikerinnen, die Kinder des Chores und an Britta Rattmann für die Organisation. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Weihnachtskonzert.

Weihnachtsgottesdienst

Am letzten Schultag gab es einen schönen ökumenischen Gottesdienst, der durch Monika Eyll-Naton und Sabine Heimann geleitet wurde. Herzlichen Dank an Simone Thyssen für die Vorbereitung.

Ankündigungen

Vom **2. bis zum 5. Januar 2024** wird für angemeldete OGS- und Flex-Kinder in unserer Schule wieder ein schönes **Ferienprogramm** gestaltet.

Am Montag, dem 8. Januar 2024 ist der erste Schultag nach den Ferien und für alle Kinder planmäßiger Unterricht.

Wieder geht ein aufregendes Jahr zu Ende und wir möchten von Herzen **Danke** sagen:

- **allen Erziehungsberechtigten**, die das Schulleben aktiv und auf vielfältige Weise mitgestalten
- den Eltern, die den **Förderverein** unterstützen durch ihre Mitgliedschaft oder ihren persönlichen Einsatz
- den **Förderverein-Vorstand**, der stets in erster Reihe steht, wenn es was zu helfen gibt
- die Mitglieder der **Schulpflegschaft** für ihre konstruktive Zusammenarbeit
- den „**Obst-Helferinnen und Helfer**“
- den **Lesemamas, -Papas,- Omas**
- **den Laternenbastlerinnen**
- **den Ausflugs-Begleitungen**
- **allen am Schulleben Beteiligten** für einen respektvollen Umgang miteinander
- **dem Team der Lehrerinnen und dem Lehrer, Erzieherinnen und Mitarbeiterinnen** der OGS/ Flex
- **der Sekretärin** Julia Teeuwen und **dem Hausmeister** Bastian Overhoff sowie **den Reinigungskräften** für ihr unermüdliches Engagement zum Wohle der Martinikinder
- **allen**, die unsere Schule durch ihre Mit- und Zusammenarbeit mit uns zu einem Ort machen, an dem Kinder gerne lernen und an dem wir gerne arbeiten.
- Danke für Ihre **Geduld**, Ihr **Verständnis**, Ihre konstruktive **Kritik**, Ihre **Rücksicht**, Ihr **Verantwortungsgefühl**, Ihr **Mitdenken** und Ihr **Vertrauen**.

Wir wünschen Ihnen und euch allen ein gesegnetes Weihnachtsfest, freie Zeit zum Krafttanken und ein gesundes Wiedersehen im neuen Jahr 2024!

Daniela Claßen für das Team der Martinischule